

Pressemitteilung

Spendenaktion mit Herz: 1.000 Euro für das SAPV-Team – Unterstützung als Dank für einfühlsame Begleitung

Mit einer besonderen Spendenaktion vom 05.03.-19.04.2025 hat die Bäckerei-Konditorei Schönstetter GmbH dem SAPV-Team (Spezialisierte Ambulante Palliativversorgung) für seine wertvolle Arbeit gedankt.

Im Rahmen einer Verkaufsaktion von Brezenknödelbrot kamen insgesamt **1.000 Euro** zusammen, die nun dem Palliativteam übergeben werden.

Für jede verkaufte Packung Brezenknödelbrot wurde ein Beitrag von 0,50 Euro in den Spendentopf gelegt. Die Aktion stieß auf große Resonanz bei den Kundinnen und Kunden.

Ein persönlicher Anlass mit großer Wirkung

Der Auslöser für diese Aktion war ein sehr persönlicher: In diesem Jahr ist die Seniorchefin, Mama und Oma der Familie verstorben. In dieser schweren Zeit wurde die Familie durch das SAPV-Team begleitet.

„Wir durften erfahren, was es bedeutet, in einer so sensiblen Phase nicht allein zu sein. Das Palliativteam hat uns mit großer Menschlichkeit, Kompetenz und Einfühlungsvermögen zur Seite gestanden. Dafür sind wir dankbar“, erklärt Marlene Huber.

„Mit der Spende möchten wir nicht nur Danke sagen, sondern auch die wichtige Arbeit dieses Teams öffentlich würdigen.“

Spendenübergabe

Die offizielle Übergabe der Spende war am 02.06.2025

„Es ist uns ein Anliegen, das Engagement des SAPV-Teams sichtbar zu machen – für all jene, die in schwierigen Lebensphasen auf professionelle und zugleich menschliche Unterstützung angewiesen sind“, so Angelika Huber und Marille Glück weiter.

Wir bedanken uns bei unseren Kundinnen und Kunden, die unser Herzensprojekt unterstützt haben!

